

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **21. September 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 21. September 2023

Betreff: Begehung Müllerviertel/Weixelbaumstraße/Weidweg
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Eine E-Mail-Anfrage von unserem Klub an das Straßenamt wurde - für uns unbefriedigend und falsch!
- dahingehend beantwortet, dass Begehungen im von einer Verkehrsmaßnahme betroffenen
Gebiet nur nach Anfrage der jeweiligen Bezirksvorstehung durchgeführt werden, da - laut
Straßenamt - nur diese die Interessen der Anwohner: innen vertritt.

Bei Untätigkeit der Bezirksvorstehung über Monate - wie im gegenständlichen Fall - ist
dieser Argumentation folgend ein Gemeinderat, der ein verkehrspolitischen Anliegen umsetzen
möchte, zum Warten verdammt und ist eine Umsetzung des Anliegens gar unmöglich, wenn sich die
Bezirksvorstehung nicht um dieses Anliegen kümmern will.

Im oben genannten Gebiet ist eine Begehung dringend erforderlich, um von den Anrainern
gewünschte Problematiken (Nichteinhaltung des Linksabbiegeverbots, massiver Durchzugsverkehr)
dringend von Nöten.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann ein Termin mit
den Bewohnern des betreffenden Gebiets (Müllerviertel, Weixelbaumstraße, Weidweg) und den
Verantwortlichen der Stadt Graz gefunden werden kann.